

05/2018

MONTÉLÉGER

Duo acoustique à l'Orangerie



→ Jeudi d'avril s'est produit à l'Orangerie Éric Frasiak pour un duo acoustique avec Jean-Pierre Fara. Le public est venu en nombre applaudir Frasiak, qui a pas mal bourlingué, et ses compositions s'en ressentent. Cet auteur-compositeur interprète lorrain, authentique et attachant, parcourt les routes de la chanson française de sa poésie rebelle depuis plusieurs années. Ses chansons inspirées portent un regard tour à tour amusé et tendre, révolté, mordant et lucide sur le monde qui l'entoure. Ce concert en duo a été un vrai moment de complicité avec le public. Dans cette formule acoustique, Éric Frasiak, au chant et à la guitare, est superbement accompagné par son complice Jean-Pierre Fara à la guitare. Le prochain concert des jeudis de l'Orangerie aura lieu le 31 mai, puis ce sera le festival des Nuits de l'Orangerie les mercredi 4, jeudi 5 et vendredi 6 juillet.